

# Se implementarán medidas para prevenir la presencia de vendedores informales durante la Fiesta de la Virgen de Pachacamita

**Autoridades han trabajado en un plan para impedir los problemas que ocurrieron en la fiesta de la Virgen de Petorquita**

Una serie de medidas de seguridad se están tomando para la realización de la Festividad de la Virgen del Carmen de Pachacamita, programada para este domingo 3 de agosto en la localidad rural de La Calera.

El objetivo es evitar los problemas que generaron los vendedores ambulantes ilegales durante la reciente festividad de Petorquita, en Hijuelas. En esta última fiesta de la religiosidad popular, se debió suspender un tramo de la tradicional procesión, debido a la presencia de una gran cantidad de vendedores ilegales -la mayoría llegados de Santiago- que se tomaron un espacio de la calle principal, donde tradicionalmente culminaba la caminata con la imagen de la Virgen. Los vendedores protagonizaron una serie de agresiones, hicieron amenazas y otras acciones reprochables.

Ante esa situación, los organizadores de la Fiesta de la Virgen del Carmen de Pachacamita, además de las autoridades provinciales, comunales y de seguridad, han desarrollado un plan destinado a evitar la presencia de estas personas y los problemas que se podrían derivar de su asistencia.

Se anunció el cierre total de la calle Principal de Pachacamita, desde las líneas del ferrocarril a partir de las 23 horas del sábado 2 de agosto hasta las 18 horas del domingo 3, que es cuando se realiza la multitudinaria fiesta religiosa.

Además se contará con una

mayor dotación policial y de seguridad municipal, para que se hagan cumplir una serie de normas que son tradicionales en estas festividades de la religiosidad popular, como el permiso para ventas, la Ley Seca, el impedimento que se llegue a caballo hasta el sector de los actos principales y otras normas de prevención. Se utilizarán elementos tecnológicos para resguardar a la feligresía que asistirá a la actividad.

Este sábado 2 de agosto se realizará la tradicional fiesta de la virgen de Pachacamita.

